

La investigación científica

Miguel Espinoza Portocarrero¹

Cómo parte de la Clínica Internacional (Red privada), somos un Departamento que desarrolla la prevención, realiza la detección oportuna y el manejo eficiente de patologías del aparato digestivo, combinando un equipo de profesionales de alto nivel, procesos de atención eficientes y tecnología avanzada, que aseguren la calidad y satisfacción de nuestros pacientes. Se entenderá que nuestra misión, describe aspectos importantes, pero es imprescindible adicionar el tema de docencia e investigación.

Hay que ser totalmente conscientes, de que en la mayor parte del mundo, los mejores hospitales y centros de salud son los que patrocinan y estimulan con mayor vigor a la investigación científica, y las escuelas de medicina reconocidas como las mejores del mundo son aquellas en las que los alumnos y los profesores están dedicados a la noble labor de generar y difundir conocimiento.

El código de ética médica basado en los objetivos de la medicina señala a la investigación como una de las obligaciones morales del médico. La docencia e investigación en nuestra institución se llevan a cabo respetando los Principios de la bioética, de autonomía, beneficencia, no hacer daño y de equidad.

La práctica médica no solo debe ser humanística sino también científica. Siendo que el único producto verdadero de la ciencia es el conocimiento en sí mismo, del ejercicio científico de la profesión irán surgiendo, inevitablemente, nuevas ideas y nuevos hechos, que identificaremos y documentaremos.

Es por todo lo anterior que a la excelencia en la atención a nuestros pacientes debemos sumarle la generación de conocimiento científico a través del desarrollo de Investigaciones Clínicas en nuestra institución.

Jefe del Servicio de Gastroenterología de la Clínica Internacional

Conflictos de interés

Ninguno declarado por el autor.

Financiación

Ninguna declarada por el autor.

Recibido: 4 noviembre 2022 Aceptado: 10 noviembre 2022

Correspondencia:

Miguel Espinoza Portocarrero Jefe del Servicio de Gastroenterología de la Clínica Internacional

E-mail: miguel.espinoza@medicos.ci.pe